

CYCLISME SUR PISTE

Les jeunes frôlent le podium



La compétition sur piste quelque peu gâchée par la pluie. Photo P. Y. (CLP)

Week-end une fois encore actif pour les cyclistes du Vélo club montcellien, sur les différents circuits de la région. Au prix de Paray-le-Monial, une course FFC sur route pass cyclisme, **Bruno Morieux** termine à la 6^e place, alors que **Stéphane Patru** et **Alexandre Millet** finissent avec le peloton. En 3^e catégorie, **Jean-Luc Bonnetain** termine également avec le peloton. Pas de podium pour les jeunes Montcelliens, mais une activité affirmée tout au long de la compétition, hélas ça n'a pas souri au final.

Les championnats de Bourgogne sur piste se sont déroulés à Montceau, sur le vélodrome de Jean-Bouveri. En minimes, **Dimitri Gaudon**, pour sa première compétition sur piste, prend une belle 4^e place en vitesse. En catégorie cadets, belle performance également de **Valentin Chartier**, qui finit 4^e en vitesse et 5^e en poursuite.

Place au Souvenir Robert-Pelletier le 13 juin

Nadine Spohr et son équipe se mobilisent désormais pour la prochaine compétition du 13 juin, le Souvenir Robert-Pelletier, organisé à Saint-Berain-sous-Sanvignes. Une épreuve ouverte à toutes les catégories, poussins, pupilles, benjamins, minimes, cadets, juniors, seniors et pass. Un rendez-vous qui devrait attirer beaucoup de participants mais aussi un nombreux public, qui ne sera certainement pas déçu de son déplacement.

Philippe Yahé (CLP)

Publié le 04/06/2010